

Alcalde de Popayán presentó el III Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro'

Con una inversión cercana a los 200 millones de pesos, la Alcaldía de Popayán se alista para realizar la tercera versión del ecuentro artesanal más importante de la capital del Cauca.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, realizó el lanzamiento oficial del III Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro' que tendrá lugar en el tradicional parque Francisco José de Caldas el próximo 16 y 17 de noviembre de 2018.

Esta iniciativa, representa una de las principales plataformas de comercialización lideradas por la Administración 'Vive el Cambio', que permite mejorar la calidad de vida, el empoderamiento organizacional y el posicionamiento nacional e internacional de los productos artesanales del territorio payanés y caucano a través de un escenario de ventas e intercambio cultural único en la ciudad.

Tal como ha sucedido en años anteriores, el evento tendrá lugar en el Parque Francisco José de Caldas y, para esta ocasión, el país invitado será Ecuador que a través de su Embajada llegará con productos especiales como la talla en madera y los tejidos de lana, reconocidos mundialmente por su valor artesanal, su posicionamiento en el mercado y representatividad cultural.

Durante los dos días de programación, propios y visitantes podrán disfrutar de una especial muestra de artesanías y manualidades curada por Artesanías de Colombia, así como de una larga lista de presentaciones en vivo que estarán amenizando el evento en una Tarima Cultural que también será escenario de talleres artesanales gratuitos para todos los asistentes.

"Hemos realizado ajustes al evento para fundamentar de una mejor manera las exposiciones y la formación académica de quienes exponen sus productos en el Congreso. Esta iniciativa es sin duda una forma de integrar a la comunidad ya que los talleres y las actividades culturales son de libre acceso para todos", indicó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 823

Descargue la programación oficial del III Congreso Académico de Artes y Oficios 'Nicolina Castro' a través de <http://www.popayan.gov.co/>

Comunidad de la vereda Julumito agradeció al Alcalde de Popayán la construcción de nueva placa huella

Con una inversión aproximada de 27 millones de pesos se construyeron 80 metros lineales de placa huella



Con el fin de contribuir al mejoramiento de la malla vial en el sector rural de Popayán, el Alcalde Municipal César Cristian Gómez Castro, inauguró una nueva obra de placa huella en la vereda Julumito con la participación de la Junta de Acción Comunal.

La obra se realizó en conjunto con la comunidad, la cual manifestó un agradecimiento especial al Alcalde por su gestión ya que llevaban esperando

esta placa huella desde hace varios años, teniendo en cuenta que es un paso obligado hacia el cementerio.



“Ha sido una gran ayuda para la comunidad porque esto era un problema grave, acá se enlagnaba todo, había mucho barro y cuando habían difuntos tocaba pasar por el lodo para llegar al cementerio; hoy gracias al señor Alcalde hemos tenido esta gran obra”, indicó Mireya Hormiga Valdez, líder vereda Julumito.

Entre tanto, el Mandatario Local se mostró satisfecho con la ejecución de esta obra que beneficia no solo a la comunidad de Julumito si no también a los habitantes de los Tendidos, San Rafael, la Meseta, las Lajas, Tequendama, entre otros.

“Hemos hecho entrega de una placa huella para todos los habitantes de Julumito que tanto estaban esperándola acercándose al cementerio, la gente cuando fallece un ser querido, desea llegar dignamente al sitio donde se le hará la despedida final y nosotros destinamos un recurso para poder mejorar parte del camino con placa huella”, puntualizó el Alcalde.

Listo el diseño para darle vida al parque Benito Juárez

El proyecto se encuentra en la etapa 6 de validación, para posteriormente ser licitado e iniciar con la obra



La Administración Municipal de Popayán a través de la Oficina Asesora de Planeación, llevó a cabo la socialización de los diseños arquitectónicos del parque Benito Juárez, en éste mismo lugar.

Los habitantes del sector asistieron a la presentación de los diseños, manifestaron su satisfacción con la iniciativa y realizaron algunas sugerencias al respecto, como la necesidad de un espacio para las mascotas, el control de equinos que son dejados en el parque y la implementación de juegos de mesa.

“Cuando observé la idea me pareció espectacular, creo que han logrado captar la idea de lo que las personas quieren tener en el parque, que tiene un valor

histórico y una importancia a nivel de comunidad”, indicó Gabriel Montaña, residente en el barrio Valencia.

Este diálogo con la comunidad permite al equipo técnico fortalecer el plan de intervención para darle vida al parque Benito Juárez y ofrecer un mejor escenario de sano esparcimiento a la comunidad que reside en el sector.

Por su parte, Francisco Zúñiga, Jefe de la Oficina Asesora de Planeación, agregó que este encuentro tuvo un resultado positivo donde la gente aportó activamente: “Estamos construyendo con la gente las soluciones que necesita para su parque, poco a poco fueron aportando ideas muy valiosas para ser tenidas en cuenta y mejorar la experiencia que va a ser la transformación de este parque”, puntualizó.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Este 16 y 17 de noviembre, llega el III Congreso Académico de Artes y Oficios
'Nicolina Castro'



Comunicado N°: 823

Participa este 17 de noviembre en la Feria de productos orgánicos



Te Invitamos a participar de la **FERIA DE PRODUCTOS ORGÁNICOS**

17 de noviembre
Centro Comercial Terra Plaza
diagonal a la 14

Desde las 11.00 am hasta las 6:00pm



Vive el
CAMBIO
UMATA

Justo Pipián
COMANDO RELAJADO

ACUERDO Y AL CAMPESINADO
DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.

TERRA PLAZA
EL MARKET DE NORMAN

CoSurCa
GOBIERNO DEL SUR DEL CAUCA



¡Participa! Actividad física en la Comuna 7



Popayán
- Respira -
Participa, muévete, disfruta...
siéntete bien

La Comuna 7

Polideportivo
Barrio Las Vegas

Lunes, Miércoles y Viernes
7:00 pm a 8:00 pm

INFORMES
3155228014 y 3123785494
actividadfisicapicpopayan@gmail.com

Popayán inicia actualización de información de sus predios

Realice el procedimiento ingresando a:

<http://190.5.199.43:8091/valorizacion/index.php>



Popayán
¡Llegó el momento
de actualizar
la información
de tus predios!

¡Contamos contigo
para lograrlo!

#MePongoLaCamisetaPorPopayán

Sistema de facturación para pago de impuesto predial



SECRETARÍA
DE HACIENDA



La Alcaldía de Popayán

Informa

Que **adoptó** el PAGO de
impuesto predial
por medio del sistema
de **facturación**



Estimado ciudadano,

- Si usted presenta deuda por este concepto
- será notificado a partir del **1 de octubre** a
- través de la página web www.popayan.gov.co
- en la sección Impuesto Predial, identifique su
- factura y estado de cuenta.

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!

**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán

SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán